
     
 

巻頭言 

新しい年を迎えました。３年生にとっては就職であれ、進学であれ、新しい世界に身を置くことになる年です。今まで

の人間関係とはガラッと変わり、また新たな人間関係を築いていくこととなります。その中で、再び人間関係で悩むことも

出てくるかもしれませんが、けっして卑屈にならず、ただ無理に自分を主張することもせず、自分がすべきことを一心不

乱に続けていれば、やがて周囲の人から信頼を得て、よい人間関係の下地ができあがってきます。自分を信じて頑張っ

てください。 

１・２年生の皆さん、次の学年にあがる年になりました。「自尊心」という言葉があります。「自分を尊ぶ」、つまり「自分

を誇れること」「自分に価値を見いだすこと」、「自分ってえらいよなぁ」「自分頑張ったなぁ」と思えること。この１年を、ぜ

ひ「自尊心」を持てるような年にしてください。 

 

就職関連 

 

企業の方と話していて、よく出てくる言葉が 『あいさつ』 です。来校した方々から、「あいさつのできる生徒が多くて

良いですね。」 「あいさつができて良い学校ですね。」 と言われます。中には、「あいさつが素晴らしかったから、江総

から絶対に生徒を採用したい。」と言ってくる方もいます。「どんな生徒を希望しますか。」という質問をこちらからすると、

『あいさつのできる生徒』という回答が多く返ってきます。なぜ企業の方々はこんなに『あいさつ』にこだわるのでしょうか。

それは、仕事とはひとりで行うものでなく、周りの人と協力して行うことが多いために、多くの事業所ではコミュニケーショ

ンをきちんととれることを重要視しており、その始まりとなるものが『あいさつ』だからということです。 

３年生は４月から身を置くことになる新しい環境の中で、特に第一印象が大切です。元

気にあいさつするだけで、素敵な人間関係を作るきっかけになると思います。１・２年生

は、この先の就職活動で絶対に必要になるので、気持ちの良いあいさつができるよう心

がけてみましょう。もしかしたら、『あいさつが良かったから採用された』という人がでてく

るかもしれません。 

 

進学関連 

 

今年度の国公立大学の推薦入試において、本校から茨城大学工学部への合格者が出ました。合格した生徒は、平

日のみならず、長期休業中でも毎日のように学校に登校し、意欲的に課外授業や個別指導を受けていました。夢を追い

続ける熱い気持ちとたゆまぬ努力、自己の力を過信せずにひたむきに指導を仰ぐ謙虚さが進路実現に結びついたと言

えます。推薦入試とはいえ、茨城大学工学部の場合、数学・理科（学科によっては英語も）の口頭試問があり、高いレベ

ルの学力と論理的に物事を伝えるプレゼンの力が要求されます。このような力は短期間では身につきません。国公立

大学のみならず、大学を推薦入試で受験する予定の２年生諸君、まずは自分が受けたい大

学・学部はどのような入試形態なのか、受験科目は何か、どのような試験内容か、などにつ

いてすぐにでも調べ、これからどのような勉強が必要なのかを考えて、行動に移しましょう。 
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茨城大学工学部１名合格！ 
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進路NEWS 

 

冬休み明けの初日（１月８日）に、毎年恒例の「３年生に聴く」という催しがありました。２年生に向けて、進学・就職と

様々な進路に決まった３年生から、進路決定に関わる体験談や後輩に伝えたいことなどを、グループに分かれて語って

もらうという内容です。３年生から直接、進路決定に関して生の声を聞けたということで、２年生にとっても貴重な体験に

なったようです。この体験を是非、自分の進路決定にプラスに活かして欲しいですね。協力していただいた３年生、あり

がとうございました。 

【会場の様子】 
  

 

 

 

【２年生の感想】 

進学のグループ 

・いろいろな体験談や、準備しておいた方がいいことが聞けたので良かったです。検定を取っておくと有利になるそう

なので、取れるものは取っておきたいです。あとは積極的にオープンキャンパスに参加していきたいです。大学は推

薦で受けることになると思うので、小論文や面接の対策もちゃんとやっておくべきだと思いました。  

・先輩たちの話を聴いて、もっと大学に進学するという自覚を持って、これからの学校生活を送りたいと思いました。 

 就職のグループ 

・いろんなことを聞けてよかったです。とりあえず、休まず元気に学校に来ること。あいさつをきちんと！！ 

・３年生から貴重なお話を聞けてよかったです。自分も進路に向けて頑張らなきゃと思いました。 

・介護をする上では、メンタルの強さとコミュニケーション能力が大切になってくることが分かった。実習先でよい評価

をもらっておけば、かなり就職には有利だということが分かった。 今の授業をしっかり取り組んでおくことが、今でき

ることだと分かった。     

                   

 

 ２年生の修学旅行期間中に、１年生では２日間にわたる職場体験が実施されました。地元にどんな職場があり、そこ

ではどのような仕事がなされているのかを肌で感じることがその主旨であり、１年生が全員参加する形で今年から始ま

りました。将来自分、または自分の同級生が働く可能性のある地元の職場体験を通し、１年生の皆さんも自分の進路を

考える上で、１つの判断材料になったと思います。 

【ジョイフル本田にて】               【アグリクリエイトにて】                 【茂野製麺にて】 

 

総数６２の企業・公的機関にご協力いただきました。心から感謝申し上げます。 

座談会「３年生に聴く」 

１年生職場体験 


